
 

 

第２２回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答 

 

＜質問＞ 

意見交換会の資料を１週間位前に公民館に置いていただければ事前に確認

出来るので良いのでは。 

＜回答＞ 

  ご意見ありがとうございます。 

  議案に関する資料については、ホームページにて事前に確認できる状況に

なっておりますが、確認できない方への参考とさせていただき、今後もより

よい議会報告会・意見交換会となるよう努力してまいります。 

 

＜質問＞ 

議会で一生懸命に考えている様子がわかりました。桐生が大きくなる事より、

桐生らしい街として生きていける方向で考えていただきたい。よろしくお願い

致します。 

＜回答＞ 

ありがとうございます。 

今後も日頃の積み重ねを大切に、桐生市の発展のために議員全員が一丸と

なって頑張ります。 

 

＜質問＞ 

新桐生駅をなんとかしてほしいです。東京から帰ってくる時、降りて階段が

多く、疲れて帰ってくる時、またどっと疲れが出てしまします。これは東武の

管轄なんでしょうか？ 

＜回答＞ 

新桐生駅のエレベーター、エスカレーター設置に関しては、議会でもかね

てより要望している所でございます。市としても、現在、東武に要望をし、

協議をしているところでございます。 

 

＜質問＞ 

もう少し観光に力を入れてもいいのではないでしょうか！例えば花火など

やったらと思います。山、川があるのだから！宣伝が下手ですよね、桐生は！！ 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。 

関係部署にお伝えいたします。 



 

 

＜質問＞ 

発展することの指標は人口や財政だと思います。そのためには働く所を確保

して行くことだと思います。 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。 

議会としても、今後とも企業誘致等に努めてまいります。 

 

＜質問＞ 

市役所もどこかへ移転したらどうでしょうか？駐車場も少ないし！！ 

＜回答＞ 

桐生市公共施設等総合管理計画により、様々な角度から検討しているとこ

ろですのでご理解ください。 


